

Klima, Klima, Klima

Gesundheitspolitik spielt bei den Grünen eine untergeordnete Rolle

Im Vorfeld der Landtagswahl besucht die KZVB die Parteitage aller demokratischen Parteien, die derzeit im Maximilianeum vertreten sind. Die Delegierten von Bündnis 90/Die Grünen tagten Ende Mai in Erlangen. Dem KZVB-Vorsitzenden Dr. Rüdiger Schott wurde schnell klar, dass Gesundheitspolitik bei der zweitgrößten Landtagsfraktion eine untergeordnete Rolle spielt.

Vorrang hat der Klimaschutz, dem sich fast alle anderen Bereiche unterzuordnen haben. Erwartungsgemäß stehen die bayerischen Grünen uneingeschränkt hinter dem Gebäudeenergiegesetz von Bundeswirtschaftsminister Robert Habeck. Die Zahnärzte kamen dagegen nur in der Diskussion über mehr soziale Gerechtigkeit vor. Jedes Kind soll aus Sicht der Grünen die gleichen Startchancen haben. Der Zugang zu einem Hochschulstudium dürfe kein Privileg für „reiche Zahnärztkinder“ sein.

Entsprechend zäh waren auch die Gespräche am KZVB-Infostand. Für die Forderung der KZVB nach einer vollumfänglichen Finanzierung der erbrachten Leistungen in der gesetzlichen Krankenversicherung sowie einer Erhöhung des GOZ-Punktwertes zeigten die Delegierten wenig Verständnis. Das überrascht kaum, denn in ihrem Grundsatzprogramm halten die Grünen



Der KZVB-Vorsitzende Dr. Rüdiger Schott (r.) diskutierte beim Parteitag der bayerischen Grünen mit den Spitzenkandidaten Ludwig Hartmann und Katharina Schulze über gesundheitspolitische Themen.

weiterhin an der „Bürgerversicherung“ fest, die das Aus für die privaten Gebührenordnungen bedeuten würde.

Immerhin blieben sich die Grünen auch bei der Auswahl der KZVB-Werbegeschenke treu. Die eigens beschafften Bambus-

Zahnbürsten waren schnell vergriffen. Danach mussten es auch Plastik-Zahnbürsten tun.

Susanne Meixner
Leo Hofmeier

ANZEIGE

Dentalgold Dentalgold Dentalgold

Edelmetallhandel M. Helis

Anzeige

Beim Dentalgold jetzt kein Geld mehr verschenken

Bisher wird beim Recycling von Zahngold oft nur ein fixer Durchschnittswert des Materials als Goldanteil angegeben und entsprechend wenig ausbezahlt. Beim Edelmetallhandel Helis ist das anders: Die Firma verfügt über einen hochwertigen Induktionsofen und schmelzt das Material homogen und gleichmäßig. Und mit neuester Analysetechnik (Röntgenfluoreszenzspektrometer) wird eine genaue Auflistung der einzelnen Edelmetallelemente in Prozentwerten sichergestellt und der exakte Goldwert auch wirklich ausbezahlt.

Zusätzlich hat man die Möglichkeit, beim Schmelzen und bei der Analyse direkt mit dabei zu sein.

Matthias Helis: „Durch unsere faire Bestimmung des Goldgehalts kann man einen höheren Erlös erzielen, denn wir bezahlen den tatsächlichen Goldanteil.“ Die Barauszahlung erfolgt nach dem aktuellen Tageskurs. Ein persönliches Gespräch in der Praxis sowie ein kostenloser Vorort-Abholservice sind möglich.

Information und Terminabsprache: Tel. 089 / 70 90 79 65, Fax 089 / 7 00 49 74, E-Mail m-helis@t-online.de